

GRANADA

La Universidad granadina triunfa un año más en los premios fin de carrera

Esta convocatoria los titulados de las diferentes facultades han quedado los segundos tras la Complutense y empatados con 19 galardones con Santiago

18.11.08 - ANDREA G. PARRA

Los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) siguen en lo más alto del ranking de los premios nacionales fin de carrera de educación universitaria que convoca y concede el Ministerio de Educación. En la última convocatoria, que es la que hace referencia a los estudiantes que terminaron sus estudios en el curso 2006/2007, la Universidad granadina ha sido la que ha formado a cuatro primeros premios, cinco segundos y dos terceros. A estos galardones hay que sumar ocho menciones. En total 19 estudiantes de la institución universitaria granadina han sido galardonados.

La Universidad Complutense, que siempre está en este listado en las primeras posiciones, este año 'ha colado' en el listado a 22 alumnos. En el caso de Navarra, que también tiene todos los años a muchos premiados, han sido 16. Y la Universidad de Santiago de Compostela también está en el listado con 19 universitarios. Sevilla también tiene bastantes alumnos. El nombre de los premiados se puede consultar en la web del Ministerio de Educación.

Los estudiantes que consiguen estos premios suelen tener una media en la carrera de sobresaliente. Los cuatro primeros premios que han conseguido los alumnos de la UGR han sido para José Miguel Manzano Prego, que ha estudiado Matemáticas; Ana María Alguacil Rodríguez, la licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte; Zoé García Castro, Psicopedagogía; y María Benavent Pérez, Documentación.

Otros alumnos con expedientes brillantes son los de los segundos premios. En este caso han sido para María José Morillo Rodríguez de Sociología; Paula Mónica Danalache de Ciencias Políticas y de la Administración; Esther Gil Reyes del área de Nutrición Humana y Dietética, Óptica, Logopedia y Terapia Ocupacional; Eva María Carmona Román de Odontología; y Belén Rubio Ruiz de Farmacia. En el caso de los terceros premios los galardonados han sido menos. José Noel Pérez Asensio ha sido uno de los premiados y ha estudiado Geología y la otra ha sido Rocío Gutiérrez Sumillera de Filología Inglesa. Son universitarios con expedientes muy buenos y en los que lo que más abunda son los sobresalientes y las matrículas de honor. Estos alumnos están ya haciendo o doctorados o trabajando en empresas. Lo más habitual es que continúen sus estudios o que disfruten de importantes becas en otros países.

El listado de los premios se ha publicado en la web del Ministerio de Educación. La entrega suele ser en Madrid en primavera. Los premios están dotados, según se puede leer en la convocatoria en el BOE número 290, martes 4 diciembre 2007, en el caso del primer premio con 3.300 euros. El segundo y tercer premio es con 2.650 y 2.200 euros, respectivamente. La UGR también suele reconocer a estos estudiantes brillantes en un acto conjunto en el que concede varias menciones y medallas a su personal.